

“Calidad educativa y formativa en la Escuela Católica”



Rvdo. Hno. Gervasio González Barbero

- El Rvdo. Hno. Gervasio González Barbero, nació en Nebreda, Provincia de Burgos, España, el 19 de junio de 1943. Fue su padre Alejandro González y su madre Hilaria Barbero, que aún vive en Barcelona. Estudió la educación básica en su tierra natal.
 - Cifrando los 13 años, llegó al Puerto del Callao, el 24 de setiembre de 1957, en pantalón corto y con traje de color marrón, terminando sus estudios en el Callao.
 - Luego fue al Noviciado “Los Descalzos” de la Provincia Misionera de San Francisco Solano, tiempo que dedicó a la espiritualidad. Después de un tiempo fue a Ocopa en Huancayo a estudiar Filosofía y Teología, por un lapso de 7 años; lo que más recuerda es que los novicios jugaban al fútbol con hábito o sea en faldas.
 - El 16 de marzo de 1969 se ordenó de sacerdote y los superiores de la Provincia Misionera de San Francisco Solano le nombraron Profesor del Curso de Historia y fue profesor de sus mismos compañeros.
 - Así en el año de 1971 ingresó a la Universidad Católica “Santa María” a estudiar para Profesor en el Área de Lengua y Literatura. Simultáneamente, cantaba en el Coro de varias Instituciones debido a las cualidades de su voz y enseñaba el Curso de Religión en el Colegio Fátima. Pasando a ser Director Honorario del Colegio Educativo “La Recoleta” y posteriormente después de la gestión en la Dirección Regional de Educación lo nombraron oficialmente como Director, de 1977 y 1985, según Resolución Directoral N° 1611.
 - En el lapso de los años 73, 74 y 75 estudió en el SENATI, la especialidad de Mecánica, ya que por ese entonces nació la idea de hacer la escuela técnica, primero funcionó gracias a un Convenio con el mismo SENATI y luego, gracias a un Convenio con los Padres Salesianos de “Don Bosco”.
 - Allí por los años 84, 85 y 86 que estuvo de regreso al Callao estudió informática y como ya tenía en mente formar un Instituto Técnico, estudió en el SENATI, la especialidad de Mecánica.
 - Viendo las preferencias de los alumnos y gracias a su gran iniciativa la Escuela Técnica pasó a ser INSTITUTO SUPERIOR TECNOLÓGICO “LA RECOLETA”, en marzo de 1988 y desde ese entonces es Director del Instituto, hasta la fecha.
 - A su vez, en el Convento “La Recoleta” de Arequipa ha desempeñado los cargos de Párroco de la Parroquia Nuestra Señora de Monserrat “La Recoleta” y Guardián del Convento “La Recoleta”.
-